

# 企業見学バスツアー感想

今回のバスツアーは、企業様のなかなか知ることができない技術や考え方などを身近に感じることができてとても有意義な時間でした。

また、今まで触れる機会の少ない場所へ行くことができるので選択肢に早めに追加できるよう、もう少し早めの開催もありなのかなと思いました。内容に関しては、どういう人材が欲しいのか、どんなことができたら仕事しやすいかななど、就職に特化した内容で切り込んだお話を聞けたらなお面白いのかなと感じました。

最後に、間違いなく就職には役に立つ楽しい体験でした！将来を真剣に考えるきっかけになりました、とてもありがとうございました。

今回は参加させていただきありがとうございました。

---

本日のバスツアーでは、様々な業種の方々のお話を聞くことができて良かったです。就活をするにあたり、あまり工場見学をする機会はないので、貴重な体験をさせて頂いたと思いました。

---

今回4社もの企業を1日で見て回ることができとても充実したツアーだったと思います。庄内町や酒田市、鶴岡市と庄内全体の企業に出向くというのはこういった企画が無いとかなり難しいと思います。

また、どの企業も工場見学・職場見学をしてくださり実際に見て回ると話で聞くよりも職業に対するイメージが持ちやすく、これもまたツアーが充実したものになった要因だと感じました。今回はありがとうございました。

---

## ◎大商金山牧場

大商金山牧場さんでは、お肉のカットの工程を見させていただいた。多くの人が作業していて、かつ、スピード一貫で行っていたのが印象的だった。骨を切ったり機械で取ったり、また、余分な脂の部分を切り落としたりしていた。お肉の温度が上がらないようにスピードが大事なのだということが良く伝わってきた。また、最後の方には、頭が切り落とされて内臓

がとられた豚がつるされてきた。正直あの光景は衝撃的であったが、改めて私たちは大切な命をいただいているのだなと感じることができた。また、取り除かれた骨はラーメン屋さんなどに送られてスープのもとになるということで、大切な命を余すことなく使っているのだと感じた。会社に入って上に上がっていく際には、多くのブタにまつわるものが飾られていたり、ビデオを見た部屋の近くには、ブタの着ぐるみが置いてあつたりしてかわいらしくて柔らかい雰囲気を感じた。トイレでは、なるべく手が触れないようにということで、自動ドアになっていることには驚いた。また、アルコール消毒はミストとなっていて、あのミスト状によって手全体が消毒されるのだろうと思った。見学に行く前の段階でも、服や帽子を着用して、コロコロをしてエアシャワーをして手を洗うという工程があり、食品を扱う会社としての衛生管理についてよくわかった。牧場でブタを育てて、屠畜をして、加工まで行っている一貫生産体制とのことで、どこかの段階で育てたブタの命を終わらせていると気付き、質問をさせていただいた。残酷な話ではありましたが、電気で行ってなるべく商品となる際に影響がないようなしていることが分かった。また、お米を食べているブタとそのお米とニラを使って、餃子のお店をつくったというのは、よく思いついたなと感じた。その他にもバイオガスで電気をつくったりしていて、固定的な概念にとらわれずに組み合わせて、新しいことを考える柔軟性は大切であるとよくわかった。賞味期限を長くするための研究をすることで、より定価で販売できる期間が長くなるという会社側の利益もありつつ、より多くの人に大商金山牧場のお肉を楽しんでもらえるようになるというのは、とても良い研究であるなど感じた。スーパーに行った際には、大商金山牧場の商品を見つけて買って食べてみようと思った。

#### ◎その他

工場見学をする機会はめったにないので、企業の概要だけでなく目で内側を見ることができてとても貴重な体験ができた。公益大のコースにあったような業種別に分けた企業バスツアーがあつても面白いだろうな感じた。お昼ご飯はお弁当ではなくて、お店で食べることができたのは、企業訪問のかしこまったもので緊張した体を緩めることができたので、次回があったらお昼ご飯はこの形を続けてほしいと思う。

---

全体を通して今後の就職に関する参考になりました。特に、商工会は興味があったので話を聞いて良かったです。どの企業も地域に寄り添って活動していることもわかりました。

---

今回のバスツアーでは、実際に会社に出向き仕事をしているところを見せてもらえる貴

重な体験をすることができました。皆さん自分の仕事に誇りを持っており、誰一人として嫌々仕事をしている人がいませんでした。働くとは何なのか、なぜ働く必要があるのか、今一度自分の考えを改めることができたと思います。最近将来について考えることが多々ありますが、もっと視野を広げて考えてみたいと思います。今回感じたことを来年、再来年の就活に活かしていきたいです。

---

今回の企業見学ツアーに参加し以前から知っている企業は何箇所かあったのですが、今まで知っていた知識は本当に表面だけだということを感じました。この度、一つ一つ企業様のお話を聞き、見学させて頂いたことで、表面だけではなく、普段知ることができない内部まで知ることができたと思います。

大商金山牧場様では、とても貴重なお肉を捌いている仕事場の見学をさせていただき、命の大切さ有り難さを学びました。質疑応答の際に、食肉に加工することは、殺さなくてはいけない、その際にどんな思い・感情で行っているのかというような質問に対し、豚はペットではなく、食料として育てているため、かわいそうという感情はひとまず置いて、「ありがとうございます」というような思いで行っているという返答をして頂き、とても深いと感じました。私達が食べているお肉はこういったお仕事をされている方のおかげで提供されているのだと改めて感じ、今まで以上に大事にありがたく食べたいと思いました。